

CARLTON GROUP

18 Pièces
2500 m²
Réf. 993
18 750 €

Cannes
Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une superbe villa de la Belle Époque est disponible à la location dans un quartier résidentiel paisible, stratégiquement niché près du cœur de Cannes. Cette propriété exquise offre un mélange parfait d'opulence et de commodité pour ceux qui recherchent un logement à proximité du Palais des Festivals, des célèbres bars de plage et des boutiques de Cannes.--La maison principale comprend 8 chambres doubles généreusement aménagées, pouvant accueillir jusqu'à 16 personnes. En outre, une maison d'hôtes indépendante de 2 chambres peut accueillir 4 personnes supplémentaires ou le personnel. La villa ...

A stunning belle époque villa available for rent in the peaceful residential area, strategically nestled near the heart of Cannes. This exquisite property offers the perfect blend of opulence and convenience for those seeking accommodation close to the Palais des Festivals, the famous beach bars and boutiques of Cannes.--Featuring a main house with 8 generously appointed double bedrooms, accommodating up to 16 guests. In addition, there is an independant 2 bedroom guest house that can host 4 more guests or staff. The villa boasts an array of entertainment, conference, and exhibition spaces, ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

